

MOLLET

El C. F. Mollet se prepara para lograr el ansiado ascenso a 1.ª categoría

Nuevos y valiosos fichajes reforzarán el equipo para la próxima temporada

MOLLET. (Crónica de nuestro correspondencial). — Los activos directivos que componen la actual Junta que dirige los destinos del C. F. Mollet, no paran en sus gestiones hasta lograr un equipo digno de la afición local y que esté a la altura del prestigio e historial del equipo de la villa.

Después de que hace tres temporadas, nuestro Club tuvo la desgracia de descender a categorías inferiores, habiendo militado en la tercera división, y al hacerse cargo la actual Directiva, los esfuerzos inmediatos fueron para subsanar el déficit económico en que por circunstancias que ahora no vienen al caso, se hallaba sumido el Club.

Y así cabe afirmar, con orgullo, que ello quedó plenamente conseguido en la pasada temporada. Lástima que el éxito deportivo no acompañase también al final, con el logro del ansiado ascenso a primera categoría regional, después de haber llevado una brillante campaña; campaña que mereció haber quedado campeones de grupo y con ello el automático ascenso.

Hubo desgracia y ello no pudo ser, porque en nuestro grupo militaba un equipo, que si bien para nosotros merece todos los respetos, en cambio con su intervención cerró el camino al Mollet, sin beneficio para ellos mismos. Nos referimos, claro está, al equipo reserva del C. D. Europa.

En fin, ello es agua pasada, pero por lo menos nos queda el consuelo de haber sido el Mollet, quien valientemente puso sobre el tapete del último pleno federativo, el problema que representaban los equipos reservas de clubs de superiores categorías. Se hizo justicia y nuestra proposición fue aprobada.

PLANTILLA Y REFUERZOS, DE CARA A LA PROXIMA TEMPORADA

No obstante, nuestros directivos no se han dormido en los laureles, y efectuando un esfuerzo económico, se han hecho con los servicios de diversos jugadores de probada categoría que la próxima temporada defenderán los colores azulgranas.

Se trata del delantero centro Paul; los medios volantes Durán y Parra; el extremo Sobatell, y los porteros Robert y Minguet.

A ellos se unirán los conocidos Butjosa, Pous, García, Manel, Montasell, Felipe-Palau, González y Manonellas. Están al caer también, tres o cuatro fichajes más, que completarán la plantilla.

ENCUENTROS PARA LA FIESTA MAYOR

Y aprovechando los tradicionales partidos de la Fiesta Mayor, el equipo hará su presentación oficial ante la afición local.

Así, el próximo domingo, día 16, nos visitará el primer equipo del Mataró, consagrado conjunto de la tercera división, de probada categoría y solera entre los mejores clubs catalanes.

El lunes, día 17, nuestro equipo se enfrentará al C. D. Moncada, flamantes campeones de la pasada Copa Catalana.

Serán dos interesantes encuentros que servirán como piedra de toque para calibrar la clase de nuestros jugadores de cara a la próxima temporada.

También el juvenil intervendrá en el programa de Fiesta Mayor, actuando el sábado frente al Ripolllet y el domingo por la mañana, frente al CARSA, de Moncada.

del grupo B de la 2.ª categoría regional, no figurase el Caldas y si el Mediterráneo, equipo éste que quedó clasificado en cuarta posición detrás del Montbuy.

Y la cosa está incierta, porque precisamente a raíz de haberse recibido dicha circular, la Federación entró en período de vacaciones, por lo que ninguna gestión ha podido hacerse salvo, claro está, la de enviar a su debido tiempo, una carta certificada del Club, en la cual, respetuosamente, se protestaba de tal decisión y se defendían los méritos por los cuales extrañaba mucho no se hubiese incluido al equipo local.

Se insinúa entre las peñas locales, de que quizá se nos penalice con algún punto en los últimos partidos, pero tal cosa debe desecharse porque la Federación ya hubiese enviado al Club la correspondiente notificación de haber sido sancionada.

Es decir, la afición local está sobre ascuas y se espera con impaciencia el que la Federación retorne a sus habituales actividades para solucionar el caso de una vez.

Por otra parte, valga la pena recordar que el Caldas, después de su ingreso a la Federación Catalana de Fútbol, hace ahora tres temporadas, ha llevado una brillante trayectoria, quedando siempre campeones del grupo de aficionados en que fue incluido y habiendo logrado este año en la liguilla, el ansiado ascenso a segunda categoría regional. Esto, a menos que la Federación no haya decidido otra cosa.

Esperemos que las cosas se resuelvan con los deseos de los aficionados locales y sólo haya sido una pequeña nube de verano. Al menos así esperamos informar en próximas crónicas a nuestros lectores.

CALDAS DE MONTBUY

¿Error federativo?...

¿Jugará el Caldas en 2.ª regional?...

Caldas de Montbuy. (Crónica de nuestro correspondencial). — Estas son las preguntas que actualmente vienen haciéndose los

aficionados caldenses al fútbol, pues extraña mucho que en la última circular federativa y en el apartado de la composición

perfecta
visión
con el televisor

PAN-
TALLA
NEGRA
522

lo visto descompono
porque la visión es perfecta

el técnico mundial de
General Eléctrica Española
ha logrado este prodigio.

5x3
el televisor de la pantalla negra

GENERAL ELECTRICA
ESPAÑOLA

Distribuidor Comarcal: **HOGAR LUZ** A. Clavé, 47 - Tel. 229 GRANOLLERS